

OVACIONES

MARTES 20 DE DICIEMBRE DE 2016 | NUMERO 24338 AÑO LXIX

OVACIONES crece la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

AGENDA MEXICO 2030



Enrique Peña recibió en Los Pinos la Agenda México 2030 del Consejo Ejecutivo de Empresas Globales. Propuestas para un crecimiento económico con mayor inclusión social y bienestar social. Ver página 3

Matan a embajador ruso en vivo por tv

ANKARA.- Un policía turco vestido de paisano asesinó el lunes al embajador ruso en Turquía al grito de "es una venganza por Alepo" y "Allah Akbar" (Alá es Grande), un incidente que Moscú calificó de "acto terrorista".



ANKARA, Turquía.- El tirador.

Ver página 7

Embiste camión en Berlín; 12 muertos

BERLIN.- Un camión embistió el lunes por la noche a una multitud en un mercado navideño de Berlín, causando al menos 12 muertos y más de 50 heridos, según la policía, que sospecha que puede tratarse de un atentado.

acto, señaló otro portavoz. En un primer momento, la policía pidió a los berlineses que "se quedaran en casa" por precaución, pero más tarde señaló que ya "no había ningún indicio de otras situaciones peligrosas" en el centro de Berlín oeste.

Ver página 7

Tres heridos causa tiroteo en Zurich

Ver página 7

RESUMEN 2016 FEBRERO

La visita del Papa Francisco a México marcó febrero y fue la nota más destacada. La PGR anuncia que la actriz Kate del Castillo, implicada con Joaquín El Chapo Guzmán y Sean Penn, en la grabación de una película biográfica del capo del cártel de Sinaloa y una entrevista. Donald Trump comienza a destacar en la carrera por la presidencia de EU.

Ver página 4



Actualmente vemos apenas los cortos Carstens: Trump, película de terror

No sabemos si tendrá buen fin, afirma el titular del Banxico

Con Donald Trump como presidente electo de Estados Unidos, México vive partes de una película que podría terminar como una de terror, advirtió ayer Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico).

"Vimos los cortos de una película, vemos diferentes escenas, pero no sabemos si es una película de terror o no, o si va a haber un buen final o no", consideró.

Dijo que "a partir del 20 de enero va a correr la película, obviamente durante los cortos muchos inversionistas y muchas personas le han dado credibilidad y han actuado con base en los escenarios posiblemente más extremos de los pronunciamientos del presidente electo".

Carstens, en el marco del Panel de Perspectivas 2017, organizado por el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) en Guadalajara afirmó que a manera que las reformas se vayan implementando y mostrando sus bondades, México entrará a un proceso de crecimiento económico sostenido con estabilidad financiera.

Refirió lo anterior durante el panel Panorama Económico 2017, que encabezó junto con el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña y el director general de Petróleos Mexicanos, José Antonio González Anaya.

Agustín Carstens expresó que la Secretaría de Hacienda "ha aprovechado todas las oportunidades para contratar deuda a más plazo y pagar deuda a corto plazo, entonces tenemos un calendario de amortizaciones en materia de deuda externa muy amable".

Recordó que hace unos días "recibimos el pago de las coberturas de petróleo, que fueron de casi dos mil 600 millones de dólares que al Banco de México le cayeron muy bien en la reserva internacional".

Ver página 3



Agustín Carstens y José Antonio Meade.

Cena con Slim en Palm Beach

WASHINGTON, EU.- El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, cenó con el magnate mexicano Carlos Slim, quien había criticado las posturas del republicano durante la campaña electoral, confirmó su equipo de transición este lunes.

Trump cenó con Slim el sábado en Mar-a-Lago, su resort en Palm Beach, Florida (sureste) y describió la velada como una "cena agradable con un hombre maravilloso", reportó el diario The Washington Post, que cita un comunicado del presidente electo.

Una fuente cercana a Trump confirmó la cita en un correo a la AFP.

El encuentro constituye un viraje en la relación entre ambos hombres de negocios, quienes se criticaron mutuamente durante la campaña electoral de Estados Unidos.

A mediados de octubre, Trump acusó a Slim, el mayor accionista del diario The New York Times, de montar un complot mediático en su contra encabezado por el periódico, que publicó relatos de mujeres que acusaban al magnate neoyorquino

de manosearlas y besarlas años atrás sin su consentimiento.

En su momento, un vocero de Slim dijo que al multimillonario mexicano "no le interesa en lo más mínimo la vida personal" de Trump, pero a pocos días de los comicios lanzó una crítica contra las posturas proteccionistas que llevaron al empresario inmobiliario de 70 años a la Casa Blanca.

Trump ha planteado la posible salida de Estados Unidos del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, que integra con México y Canadá, el bloqueo de remesas y la implementación de aranceles.

Slim subrayó que Estados Unidos "importa bienes de consumo de todo el mundo" y si Trump llegara a gravarlas con un impuesto estimado en 35%, "todas las compras aumentan un 15% o 20%, destrozará la economía estadounidense con una inflación brutal".

Pero tras los comicios, Slim, poseedor de la cuarta fortuna mundial, según Forbes, matizó su tono hacia el mandatario electo.

"Si Trump logra hacer crecer la economía estadounidense y los empleos, eso sería fantástico para México", indicó Slim durante su participación en un foro en Ciudad de México, según medios locales. (AFP)

Ver página 7

Carpeta por homicidio ... ¡cada 24 minutos!

POR URBANO BARRERA

El Observatorio Nacional Ciudadano Seguridad, Justicia y Legalidad (ONC) reveló ayer que la violencia y delincuencia en México se ha mantenido y en algunas entidades se disparó, al grado de que cada 24 minutos se abre una carpeta de investigación por homicidio doloso.

En un reporte especial, expuso que Guerrero, Chihuahua, Veracruz, Michoacán, Sinaloa y el Estado de México fueron las entidades con más carpetas de investigación de homicidio doloso, ya que concentraron el 46.94% del total nacional.

Guerrero registra hasta octubre el mayor número de carpetas de investigación por homicidio doloso con arma de fuego.

Cada 2 minutos y 50 segundos se inició una carpeta de investigación por robo con violencia en el ámbito nacional.

En Tabasco reporta las mayores tasas de carpetas de investigación iniciadas por robos con violencia y a negocio, las cuales fueron 227.70% y 344.36% superiores a la tasa nacional.

El reporte del ONC indica que Guerrero reportó el 9.57% del total de CI por este delito.

Ver página 2

VENTANA

Tomando como base el catarrito... entonces ¡será peor que El Exorcista!

RUMBO A 2017

Ismael Hernández Deras, delegado del PRI en Edomex

Página 2

COFEPRIS

Playas nacionales, aptas para uso recreativo

Página 5

CDMX

Quitan holograma cero a un millón de vehículos

Página 8

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2